L'engagement des villes en faveur de la justice alimentaire - Une réponse aux leçons de l'insécurité alimentaire pendant la pandémie.

Promesse:

"En tant que maires de villes, nous nous sommes engagés à aborder la justice alimentaire en reconnaissant que tous nos citoyens, quel que soit leur statut, ont toujours le droit à une alimentation sûre et nutritive. Nous reconnaissons les avantages d'un partenariat de collaboration pour relever le défi mondial de l'insécurité alimentaire exacerbée par la pandémie de COVID-19, la crise climatique et les déplacements dus aux catastrophes."